
Bürgerschaft am 30.01.2020, TOP Ö 7.19 
Kleine Anfrage: Verkehrszählungen Wasserstraße 
Einreicher: Robert Gränert, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
 
Es antwortet: Herr Bogusch 
 
 
Anfrage: 
 
1. Welche konkreten Ergebnisse liegen in Auswertung der im Oktober und November 2019 

durchgeführten Verkehrszählungen in der Wasserstraße vor? 
 
2. Welche Schlüsse zieht die Stadtverwaltung aus der Auswertung dieser Ergebnisse? 
 
 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
die Verwaltung hat im Oktober 2019 Verkehrszählungen mit Geschwindigkeitsmessungen in 
der Wasserstraße durchgeführt. Aus diesen können Daten einzelner Tage durchaus mit den 
erfassten Fahrzeugen im Oktober 2017 verglichen werden.  
 
So lag z. B. an einem Donnerstag im Oktober 2019 das Verkehrsaufkommen bei ca. 4.300 
Kfz/24 h, 2017 ähnlich bei 4.380 Kfz/24 h; an einem Freitag 2019 wieder bei 4.300 Kfz/24 h 
und 2017 bei 4.700 Kfz/h. 
 
Auf Grund einer technischen Störung des Gerätes sind erfasste Vergleichsdaten im Novem-
ber nicht verwertbar. Es werden derzeit Kontrollmessungen wiederholt. Erst nach diesen 
werden alle erfassten Daten auch zu Geschwindigkeiten und Geschwindigkeitsüberschrei-
tungen genauer ausgewertet und bewertet. 
 
Eine Darstellung mit Auswertung der Ergebnisse ist im Fachausschuss der Bürgerschaft 
vorgesehen. 
 
 
 
gez. Bogusch 


